

# LA VERDAD BÍBLICA

## ¿Serán todos salvos?

Algunas personas creen y enseñan que todos los que han vivido serán salvos, porque Dios no quiere que nadie perezca y porque Dios es amor. Ellos razonan que «¿Cómo puede el amor matar a alguien?». Esto puede ser un bonito pensamiento reconfortante, pero no es de acuerdo a la biblia. Otros enseñan que todas las religiones conducen a Dios. Aunque esto puede ser reconfortante y conveniente, no es lo que dice la biblia. Examinemos lo que la biblia tiene que decir sobre estos temas.

Jesús le dijo: Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí. Juan 14:6-7 (No todas las religiones llegan a Dios, muchos se perderán)

También dijo: Entrad por la puerta estrecha; porque ancha es la puerta y espacioso el camino que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella: Porque estrecha es la puerta, y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan. Mateo 7:13-14 (Muchos no llegarán al cielo, sólo unos pocos lo lograrán. Esfuérzate por formar parte de los pocos y lo conseguirás).

Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchas maravillas? Entonces les diré: Nunca nos conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad. Mateo 7:22-23 (No todos harán, se esforzarán por desarrollar una relación con Cristo Jesús).

Yo soy la vid verdadera, y mi Padre es el labrador. Todo sarmiento que en mí no da fruto, lo quita; y todo el que da fruto, lo limpia, para que dé más fruto. Ahora estáis limpios por la palabra que os he hablado. Permaneced en mí, y yo en vosotros. Como el sarmiento no puede llevar fruto por sí mismo, si no permanece en la vid, así tampoco vosotros, si no permanecéis en mí. Yo soy la vid, vosotros los sarmientos: El que permanece en mí, y yo en él, ése da mucho fruto; porque separados de mí nada podéis hacer. Si alguno no permanece en mí, como pámpano es echado fuera, y se seca; y los hombres los recogen, y los echan en el fuego, y arden. Juan 15:1-7 (No todos lo lograrán, esfuérzate por conocer a Jesús, y no sólo acerca de Él, sé uno de los que logran entrar en Su reino).

Podemos ver en la Biblia que solo aquellos que conocen a Jesucristo desarrollando una relación personal con El serán salvos o llegaran a Su reino. No se trata de una religión que salvará a nadie, sólo Jesús puede salvar a un individuo, porque Él es el único que murió por la humanidad para pagar la pena por el hombre pecador y resucitó. Lo que Él quiere de ti es una relación personal.